

Eine "potentiell" letzte Rede...

Aloha liebe Mit-Menschen. ..

..natürlich auch an die Fetischistinnen von Law&Order, (solange es einem nutzt), die abschieben, einsperren und Leuten beim urinieren mit der Kamera zu begutachten als anzustrebende progressive Verbesserungen ansehen.

Willkommen in der aktuellen Ausgabe von "Nichts wird wieder gut", dieser Stadt, samt Ihrer gewählten Mandatstragenden. Wir haben Uns heute hier versammelt um festzustellen des die schwarze Null eine coole Idee bleibt, statt praktischer Jetzt-Schulden lieber schwerwiegende Bald-Schulden anzuvisieren.

Wofür sonst haben Wir Eigenkapital angehäuft, um dies nun (wie die meisten Anderen Kommunen) demnächst an die roten Zahlen zu verrauchen.?.

Klar, Unser Kämmerer prophezeit bereits seit Antritt der Position die Finsternis des kommenden Jahres, jedes Jahr, alsbald dürfte es allerdings soweit sein, und dies noch vor dem 3. Weltkrieg welcher die Finanzverteilung sowie ein paar Ländergrenzen eh neu regelt.

[ Vielleicht ist so ein worst case aber auch die best mögliche Ausgangslage um wieder von vorn anzufangen. ]

Von Baumschutzsatzung oder verfolgten Regelungen für Steingärten weiterhin keine Spur, des kommt aber bestimmt noch. . . . . Stichwort Law&Order am Arsch..

Sowie ist theoretischer Umweltschutz auf dem Papier eh der beste, weswegen weiter für Parkplätze Flächen versiegelt werden. (schlimm)

Denn war da noch die Sache mit der Hüfeldhalde... ..wo die letzten Worte noch nicht gesprochen sind. Weswegen ich darauf nun nicht sonderlich eingehen sollte. Aber werde ;)

Falls sich die ganze schmutzige Angelegenheit tatsächlich noch abwenden läßt, sowie, Wir in den kommenden Jahren Geld, statt auf der Flucht sichere Unterkunft & Essen als Priorität haben, wäre da noch eine bereits größtenteils versiegelte Fläche im Süd-östlichem Teil Dorstens vorhanden. Man müßte nur, nicht einmal 2000 Menschen eine alternative Wohnfläche bieten und schon kann es los gehen.

Die SPD geriet weiter ins Abseits und somit in den Schatten von Rechts zugeordneten Gesinnungen. So

schlimm, des Ihre primäre Sorge mittlerweile darin besteht sich von rechts-außen noch unterscheidbar zu machen. Verständliche Problematik, wenn man dem fragilen Ego der Führungs-Senioren, welche sich vor altersbedingtem Bedeutungsverlust fürchten, nicht endlich des Micro aus der Hand nimmt.

Insgesamt macht des sogar die örtliche CDU besser Ihre alten Eisen langsam mal zur Ruhe, und frischere Menschen zu Worte kommen zu lassen.

Wo Wir gerade von rechts und außen sprachen...

Statt Flüchtlingsunterkunft für ZUE und denn gegen die ZUE aufrufen, Hauptsache dagegen!

War des peinlich von der AFD, ein Glück nehmen die Eigenen Fans sowas nicht ernst wenn mal wieder 180° Kehrtwenden stattfinden, Turbopolitik ohne Reue und Scham.

Aber was erwartet man auch von Leuten welche des Grundgesetz nicht vollständig anerkennen und einem Rechtsextremisten wie Bernd Höcke huldigen als potentiellen neuen Führer.

Kurz noch gute Nachrichten..

..zum Haushalt..

Ich habe erfolgreich den Frühjahrsputz 2023 abgeschlossen und die Lage dürfte sich bis Mitte 25 tatsächlich optisch verbessert haben.

Sowie. ..natürlich Danksagung an die fleißigen Hände und Köpfe Unserer Verwaltung und weiteren städtischen Humanressourcen, welche, egal ob geschriebene Überlastungsanzeigen rausgefischt werden oder nicht, trotzdem immer wieder aus den Krankenscheinen auftauchen um noch ein wenig weiter zu machen.

Manuel Seth

für Die FRAKTION feat. DIE LINKE.

